

Presidente de Cuba ofrece detalles de su visita a Moscú

Image not found or type unknown



Foto: cmhw.cu

La Habana, 10 may (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ofreció este viernes impresiones sobre su recién finalizada visita de trabajo a Moscú, que incluyó encuentros con el mandatario de esa nación euroasiática, Vladimir Putin.

A través del espacio comunicativo Desde la presidencia, grabado durante el viaje de regreso y publicado en el canal de Youtube del Gobierno, el jefe de Estado cubano aseguró que su par ruso mostró un gran conocimiento de la realidad cubana, de los desafíos que enfrenta el país, y la disposición de ayudar.

En compañía del ministro de relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, abordó aspectos de las intensas jornadas de trabajo realizadas en Moscú.

En la capital rusa, el jefe de Estado cubano asistió al desfile militar por el Día de la Victoria sobre la Alemania nazi y depositó flores en la Tumba del Soldado Desconocido, frente a la muralla del Kremlin, para honrar la memoria de los caídos en la Gran Guerra Patria (1941-1945), junto con los mandatarios de otras naciones.

También participó por primera vez de forma presencial en una reunión ampliada del Consejo Económico Supremo Euroasiático, donde la nación caribeña tiene el estatus de observador desde 2020.

Se trató de la cuarta visita de Díaz-Canel a Rusia, después de las de 2018, 2019 y 2022, que estuvieron marcadas por acuerdos empresariales, comerciales y culturales, entre otros. (Fuente: Prensa Latina). (Ampliación seguirá...)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/354457-presidente-de-cuba-ofrece-detalles-de-su-visita-a-moscu>



Radio Habana Cuba